

Français et culture antique : c'est parti !

Cette année, le collège a décidé de permettre à tous les élèves de 6ème de profiter d'un atelier intitulé FCA « Français et culture antique ».

C'est quoi ?

Il s'agit de travailler des points des programmes de français et histoire-géographie EMC par le biais des cultures de l'Antiquité. Explorer comment vivaient les Grecs, les Romains ou encore les Égyptiens et se rendre compte de l'héritage laissé, voilà l'un des objectifs de ces séances.

Pour ce faire, tous les élèves de 6ème suivent une progression commune dans ces deux matières. De cette manière, quand arrive le jour de l'atelier, tous les élèves en sont au même point et disposent des mêmes savoirs théoriques.

C'est quand ?

Une fois par période soit cinq fois dans l'année sous la houlette de M. Lauret, M. Guitteny et Mme Lauret.

On y fait quoi exactement ?

Les élèves de 6ème ont été embarqués dans un *escape game*. Ils doivent résoudre une enquête : aider le jeune *Caius Scipio Sericus* à retrouver ses origines.

Lors du premier atelier, les élèves ont découvert l'école dans l'Antiquité : uniforme, matériels etc. C'est là qu'ils ont fait la connaissance de notre personnage Caius.

Au terme de la première séance, ils ont tous découvert le premier indice : BIBLIOTHECA.



Merci aux volontaires de la 6ème 2 pour s'être prêtés à la séance de déguisement.



Bonjour les amis, je m'appelle *Caius Scipio Sericus* et je suis un jeune romain qui va à l'école à Rome. Savez-vous à quoi cela ressemble ? Je vais vous le raconter...

Seront-ils aussi efficaces lors du deuxième atelier ? Parviendront-ils à trouver les indices suivants ? Rien n'est moins sûr et peut-être que certains seront au bord de l'élimination...